

Penerbitan harian ini difesahkan: Persekotoean „WASPADA” Medan. Ketua Oemoem: MOHAMAD SAID — Medan. Alamat: Poesat Pasar P 126, Medan. entjikat Sjarikat Tapaneeli Medan. sinja diloeat tanggoengan pentjikat

WASPADA

SOEARA MERDEKA — HARIAN BANGSA INDONESIA

TATA OESAHA: Djan: 8 — 12 dan 2 — 4. Poesat Pasar P 126 — Medan. Harga etjeran f 0,50 selembat. Langg. f 10.— sebln (ambil sendiri). Iklan (advertentie) f 1.— sebaris. Sedikitnja 1 x moeat 5 baris.

PEMBITJARAAN DEWAN KEAMANAN TENTANG INDONESIA:

U.S.A. MENENTANG OESOEL GROMYKO

„TOENGGOE OESAHA KOMISI TIGA NEGARA”

— KATA WAKIL AMERIKA

LAKE SUCCESS, 9 Oktober.

Amerika Serikat telah menolak permintaan Sovjet soepaja segala pasoeakan di Indonesia ditarik sampai ketempat kedoeokannja tanggal 20 Djoeli sebelum UNO mentjoba membesarkan masalah Indonesia dengan perantaraan Komisi Tiga Negaranja.

Warren Austin menerangkan kepada Dewan Keamanan, bahwa beloean ada tjoeoep keterangan „oentoeek memadjoekan sedemikian atau memerintahkan sedemikian”.

Dia berkata: „konsekwensi dari penarikan tentera itoe akan sangat hebat”. Dia mengoelangi lagi keterangan Van Kleffens bahwa penarikan tentera akan berarti timboelnja „kekatjauan”, sedang menoeoerot wakil Indonesia, Palar, katanja penarikan itoe akan menimboelkan perdamaian. Oleh sebab itoe kata Austin perbedaan yang sedemikian berarti bahwa Dewan haroes mentjari keterangan2 lebih landjoet.

Toentoetan kedoea belah pihak ternyata tidak mengandoeong boektij2.

Austin adalah pembitjara per tama didalam Sidang Dewan Keamanan kemarin diketoeai oleh Alexander Cadoogan yang membitjarakan soal Indonesia. Berkenaan dengan perintah hentikan tembakan Dewan Keamanan tanggal 1 Agoestoes, Austin menerangkan bahwa

tampaknja perintah tersebut di berikan dengan mempergoenakan ajat 50 dimana djoega diujatakan bahwa Dewan Keamanan haroes memperhatikan satoe kegagalan dari perintah itoe.

Austin membitjarakan poetoesan tgl. 26 Agoestoes tentang memberikan djasaj, oleh Komisi Tiga Negara dan diterimanja lapoeran jg pertama dari konsol2 di Djakarta jg menoeoerot kan perintah hentikan beloean diawasi dengan setjoeoep2nja.

Dia demikian membitjarakan oesoel Australia soepaja Komisi Tiga Negara bekerja dengan selekas moengkin dan oesoel Roes soepaja ditarik segala pasoeakan2 di Indonesia ketempat kedoeokannja tgl. 20 Djoeli.

Austin menerangkan bahwa Dewan pertama sekali haroes memoetoesan „apakah kita berhak oentoeek mengambil poetoesan sedemikian”.

Soal timboel sekarang apakah Dewan Keamanan mempoeonjai satoe keterangan yang tjotjok, bahwa poetoesan yang diambil dan tindakan yang bakal dijdjalankan memoeochi hak toentoetan dan kedoeoekan ke doea belah pihak. Kalau tidak tjotjok maka Dewan Keamanan djangan mengambil poetoesan.

Amerika Serikat pertjaja bahwa kita tidak mempoenjai keterangan oentoeek mengatakakan soepaja pasoeakan kedoea belah pihak haroes ditarik kembali, dengan lain perkataan kesoeudahan dari penarikan tentera itoe tidak bisa dipoetoeskan oleh Dewan Keamanan dengan berdasarkan lapoeran sementara dari para konsol, lapoeran mana ada sekarang terletak di moeka kita.

Lapoeran selandjoetnja akan dikirrimkan dan itoe moengkin poela lapoeran sementara yang lain poela. Saja pikir kita ti-

Karena diantara negara2 Arab Saudi Arabia-lah selama ini menarik keoentoengan dari perjdandjian minjak tersebut.

Sebaliknja Iraq menjoekai aksi politik — memoetoesan perhoeboengan diplomatik — dan selandjoetnja memberi ta- hoekan kepada negara2 Eropah Barat tentang poetoesan2 yang diambil oleh Lembaga Arab tersebut.

Djika tindakan ini gagal, Iraq selandjoetnja akan mengakoei perjdandjian ekonomi, dan achirnja baroe dilakoekan tindakan militer.

Komisi istimewa tentang Palestina terdiri dari para menteri 7 boeah negara2 Arab kini sedang merantjang oesoel2 yang kelak akan dimadjoekan ke hadapan sidang Lembaga Arab yang akan mengadakan pertemoeanja malam Djoem'at.

Poetoesan „penting” yang akan diambil oleh Lembaga Arab didoea akan dikeloarkan hari Sabtoe ini. — (AP-UP).

dak tjoeoep mempoenjai keterangan yang djelas oentoeek menjokong satoe poetoesan.

Selain itoe Komisi Tiga Negara telah mengadakan pertemoeanja dan komisi ini mengoemoemkan akan berangkat kedaeah yang berkepentingan selekas moengkin dengan kapal terbang.

Pada waktoe sidang tentang soal Indonesia disamboeng kembali, maka kelihatan wakil2 Belanda (van Kleffens), India (Pillai), Pilipina (Romulo) dan Indonesia (Palar) telah sedia doedoeok mengellengi medja per sidangan Dewan.

Wakil Belgj sebagai penjokong Belanda

Sesoedah habis wakil Amerika, Austin, berbitjara, laoe madjoelah wakil Belgj, toean Van Langenhove.

Ia menerangkan, bahwa resoeloesi Roesia adalah „moeopakan oesoel yang soedah ditolak tempo hari oleh Dewan sendiri”.

„Djika oesoel tersebut doeloepoen soedah dianggapi tidak pada tempatnja”, — demikian pembitjara tersebut — „maka sekarang poen tentoe lebih tidak pada tempatnja”, katanja.

Diterangkannja poela bahwa Palar dalam pembitjarannja „tidak sanggoep membatalkan „dijit2 dan boektij2” yang soedah ditoeondjoekkan oleh Van Kleffens.

Diantara boektij2 ini adalah terdapat dokoemen Repoebliek sendiri berkenaan dengan „perintah oentoeek mereboet kembali kota Soerabaja sesoedah diperintahkan gen tjatan perang”.

Van Langenhove meneroeskan pembitjarannja bahwa dalil yang dimadjoekan oleh Van Kleffens adalah tjoeoep menimboelkan kesan2 baik. Keadaan disana sampai begitoe berbaha- ja, sebab itoe haroes kita sempoeernakan soal ini dengan tjoe- koep terang agar baha- ja itoe djangan bertambah besar lagi.

„Kesangsian2 ada sampai tjoeoep beralasan bahwa bangsa Indonesia tidak akan sanggoep mempertahankan keamanan dalam daerah mereka”, — kata Van Langenhove — „soenggoehpoen dilakoelnja bahwa ada beberapa pemimpin Indonesia yang sanggoep memimpin negerinja”.

Sambil menerangkan bahwa membangoenkan negara baroe adalah soetoe pekerdjaan berat, maka wakil Belgj melandjoetkan bitjaranja dengan menolak keras kekeoesaan Dewan Keamanan tjampoer langsoeng dalam oesaha2 berat itoe, tapi adalah pada tempatnja oentoeek menjerahkan oesaha penyelesaian Indonesia — Belanda kepada komisi yang soedah dibentoeek oentoeek memberikan djasajnja, yakni komisi yang semata2 akan menyelesaikan soal2 dengan tidak berat sebelah.

Pembitjaraan V. Kleffens

Kesempatan bitjara diberikan lagi kepada wakil Belanda, Mr. van Kleffens.

Antara lain ia menerangkan sebagai berikut:

„Saja telah djelaskan apa2 yang hendak saja katakan tentang keganasan Indonesia yang merintangij kami oentoeek melaksanakn perintah „cease fire” dengan semepoer2nja, sebagai yang dikehendaki”.

Katanja lagi, resoeloesi Roesia tak dapat diterima oleh siapa-poen djoega yang ingin menjit-

H. Agoes Salim

SEDANG DALAM PERDJALANAN KE INDONESIA

Jogja, 9-10.

Dari pihak rasmi dikabarkan bahwa menteri loear negeri Hadji Agoes Salim kini didalam perjdandjian menoeoerot Indonesia, sedang Soetan Sjarir, penasihat istimewa presiden Soekarno didoea tidak lama lagi akan sampai di Jogja. — (Reuter).

PERTEMOEAN RASMINJA DI SYDNEY

LAKE SUCCESS, 9 Oktober.

Sesoedah mengadakan pertemoean tidak rasmi hari Raboe, maka Komisi Tiga Negara oentoeek menyelesaikan soal Indonesia mengeloarkan komoeniknja, dimana dimakmoemkan, bahwa anggota2nja telah memperoleh persetoedjoean oentoeek berangkat dengan selekasnja dengan kapal terbang ke Indonesia.

Pertemoean tidak rasmi ini dihadiri oleh wakil Belgj Paul van Zeeland, wakil Amerika Prof. Dr. P. Graham dan Dr. Herbert Evatt, menteri loear negeri Australia, yang oentoeek sementara menggantikan wakil Australia, Hakim Kirby.

Diberitahoekan poela bahwa Van Zeeland dan Graham akan menemoeli Kirby di Sydney dimana akan diadakan pertemoean rasmi yang pertama. Poetoesan selandjoetnja akan diambil di Sydney.

Diperoleh kabar bahwa anggota2 Komisi Tiga Negara ini setelah mengadakan pembitjaraan akan langsoeng bertolak ke Indonesia.

Hari „Wuchang” didaerah Repoebliek

PESAWAT B-24 TIONGKOK AKAN MENJEBARKAN SOERAT SELEBARAN

Jogja, 9-10.

takan kesedjahteraan pendoeoek „Hindia Belanda”.

„Komisi Tiga Negara yang soedah dibentoeek oleh Perserikatan Bangsa2 goena melandjoetkan djasajnja”, — demikian Van Kleffens — „boeh pertjaja yang kita akan memberikan soembangan penoech”.

Bertenaan dengan toedoeahan Palar tentang tentera Belanda di Indonesia yang „memaksa pemerintah kita berlepas tangan” dan telah berhasil melakoekan gerakan terhadap Indonesia ada lah boealnja semata2.

Saja ingin hendak mendjaga nama baik serdadoe2 kami, silkap mereka dapat ditoecladani!

Tjoema disini saja inginkan agar pertoeakaran pikiran kita disoedahi dengan hasil yang agar lebih konstroeektif.

Dalam segala bitjara saja, saja taboe yang saja tidak mem beri kesan pada para hadirin bahwa saja memboeroekkan Repoebliek, sebab kami tidak bersengketa dengan Repoebliek, jaitoe Repoebliek dalam artian „instituit”nja.

„Kami berharap agar bisa bekerja sama dengan Repoebliek oentoeek menjitjai kemakmoeran dan kebahagiaan dimasa depan, jaitoe Repoebliek yang berdasar „pemerintah sendiri”, dengan pengharapan agar bisa menjitjatkan kebadjikan oentoeek segala bersangkoeatan.

„Tidak moengkin beroeending, kalau tentera beloean oendoer” — kata Gromyko.

Kemoedian Gromyko madjoelagi, menoeoerot wakil Belanda dan beberapa negara lain menjimpangkan perhatian Dewan kedjoeroesan lain dari atjara yang penting, jaitoe dari hal Belanda telah melakoekan agresi terhadap orang2 Indonesia”.

Katanja poela: „Atjara yang terpenting sekarang ialah mengambil resoeloesi tentang keadaan akibat serangan Belanda”, kata Gromyko.

„Lapoeran sementara dari para konsol menoeoerokkan bahwa keadaaan disana masih menganggoep pikiran karena perintah „cease fire” tidak ditoeeroet.

Tak oesah ditanja sebabnja pemerintah Belanda dengan senggadja tidak menghiraukan kepoetoesan Dewan Keadaaman yang tidak disetoedjoelnja itoe. Dewan mesti

(bersamboeng ke hal. II kolom 5)

Diperoleh kabar bahwa pemerintah Repoebliek telah menjetoedjoeri permintaan dari konsol djenderal Tiongkok di Djakarta dr. Chiang Tsia Tung soepaja kepada pesawat terbang Tiongkok diizinkan oentoeek menebarkan soerat2 selebaran diatas iboe kota Jogja, demikian djoega didaerah Solo berhoeboeng dengan perajaan hari revoloesi kebangsaan Tiongkok besok.

Wakil konsol djenderal Tiongkok New Shu Chun yang kini berada di Iboe kota Repoebliek akan mengadakan perjdameoan makan digedoeng Chung Hwa Chung Hui besok sore yang akan dihadiri oleh pembesar2 Repoebliek dan pemimpin2 Tiong hwa didaerah ini pada hari „Wuchang”.

Selebaran ini disebarkan goenanja oentoeek menjampaiakan perasaan goodwill dari konsol Tiongkok di Djakarta kepada sesama bangsanja didaerah2 Repoebliek, demikian Antara.

Lebih landjoet Reuter mengabarkan dari Jogja bahwa pada hari „Wuchang” seboeah pesawat B-24 Tiongkok akan terbang diatas iboe kota Repoebliek dan Solo oentoeek menebarkan soerat soerat selebaran yang berisikan pesan dari konsol djenderal Tiongkok Chiang Tsia Tung di Djakarta kepada pendoeoek Tiong hwa didaerah Repoebliek di Djawa.

Persetoedjoean oentoeek boleh terbang diatas daerah Repoebliek diperoleh setelah wakil konsol djenderal New Shu Chun yang kini berada di Jogja mengoendoeongi perdana menteri Amir Sjarifoeddin.

Besok sore perjdameoan makan yang diadakan wakil konsol djenderal New Shu Chun akan dihadiri oleh presiden Soekarno dan p.m. Amir Sjarifoeddin. Hari „Wuchang” akan diraja kan dengan mengadakan pertandjangan2 sport distadion iboe kota moelai 7 Oktober.

PERKARA U SAU DITOENDA Rangoon, 9-10.

Perkara bekas perdana menteri U Sau dan 9 orang lainnja yang ditoeoeh melakoekan pemboean terhadap diri U Aung San pada tanggal 19 Djoeli yang laloe ditonda sampai 15 Oktober oentoeek memberikan kesempatan kepada pembela2 mereka mengadakan persiapan. — (UP).

DEWAN KEAMANAN MEN DAPAT KEMERJA LAGI

Vietnam minta sokongan India soepaja soalnja dimadjoekan Lake Success, 9-10.

Diperoleh kabar bahwa pemerintah Repoebliek Vietnam telah meminta kepada delegasi India di UNO oentoeek memadjoekan masalah pertikaian mereka dengan Perantjis dalam Sidang Oemoem UNO.

Didoega wakil India beloean lagi mengambil kepoetoesan yang terakhir apakah mereka akan membitjarakannja kelak.

Tindakan Vietnam itoe boekannja tidak disangka2, manakala terdengar berita penolakan terhadap oesoel baroe dimadjoekan oleh Perantjis kepada „pemimpin” yang bertanggong djawab.

Vietnam telah merasa oesoel ini tidak lebih mengoentoengkan padanja dari pada oesoel Perantjis yang telah ditolak pada tahoen yang laloe yang sampai mengakibatkan pertemoeran itoe.

— (UP).

PERHOEBOENGAN MOEKDEN - THWANG THOEN

Dipoetoes pasoeakan Komoenis Sjanghai, 9-10.

Djoeroe bitjara pemerintah Tiongkok mengoemoemkan bahwa pasoeakan2 komoenis telah mereboet Kaiyan soetoe tempat yang sangat penting artijnja sehingga perhoeboengan kereta api antara Moekden — Thwang terpoetoes.

Konperensi Lembaga Arab di Libanon

BANTOEAN KEPADA TENTERA SOEKARELA

BEIRUTH, 9 Oktober.

Bekas Moefi Besar dari Palestina Hadji Amin El Hoesseini telah sampai di Beirut, dimana akan diadakan pembitjaraan penting dengan pemimpin2 tertinggi Lembaga Arab goena mengambil poetoesan2 penting terhadap Palestina.

Poetoesan ini dimantikan pada hari Djoem'at oleh karena perdana menteri Mesir beloean achir Minggoe ini akan balik ke Cairo.

Didoega bahwa pemimpin2 dari negara2 Arab akan memberikan keterangan oentoeek menjokong tentera soekarela yang kini dibentoeek oleh Fauzy El Kawakij pemimpin pemberontak Palestina ditahoen 1936.

Didoega bantoean itoe beroeapa oeing.

Mufti Amin el Husseinny hadir.

Beirut, 9-10.

Hadji Amin el Hoesseiny Moefi besar Palestina toeroet hadir pada konperensi wakil2 negara Arab hari ini oentoeek mengawasi dan memberi bantoean kepada Lembaga Arab merantjang pertahanan bangsa Arab di Palestina.

Moefi Amin pemimpin dari seloeroeh bangsa Arab Palestina dan berpengaroeh dalam doenia Islam telah tiba dengan pesawat terbang dari Cairo di Aley soetoe tempat beristirahat didaerah pergoeongan, di mana konperensi Lembaga Arab sedang berlangsung.

Ia toeroet hadir dalam konperensi hari ini sebaik sub komisi badan pekerdja Lembaga Arab mengadakan sidangnja.

Kalangan2 sub komisi ini menjatakan bahwa kini telah diperoleh persetoedjoean antara delegasi2 oentoeek mengambil aksi yang tegas karena perloe sekali bagi doenia Arab sekarang bersedia2 oentoeek memper tahankan tanah Soetji Palestina.

„Bangsa Jahoeedi diseloeroeh doenia, dengan mendapat bantoean dari beberapa boeah negara2 besar, kini mentjoba2 oentoeek mengoesir rakjat kita

(bangsa Arab — red. „Wsp”) dari Palestina keloeur dari tanah air mereka sendiri, sedang kan pada ketika itoe delegasi2 dari berbagai2 negara di Lake Success (UNO) bertjakra2an tentang kebagoesan demokrasi yang dijdjalankan masing2, demikian kata kalangan2 itoe.

HARI WUCHANG.

Hari ini adalah hari Wuchang, oelang taheen ke 36, semendjak mendjelmanja repoloesi Tiongkok...

Sebagai djoega ditahoen2 lampau, oelang taheen ini dirajakan oleh segenap bangsa Tionghoa...

Pendoedoek Tionghoa partijkanan dan partijkiri di Bangkok akan merajakan Hari Kebangsaan berasing2an...

1. Bendera kebangsaan dikibarkan djangan bendera partijkiri. 2. Gambar Dr. Sun Yat Sen...

Chi mengoesoelkan soepaja tjara perajaan hari itoe dilaksanakn bersama2 sbb:

1. Bendera kebangsaan dikibarkan djangan bendera partijkiri. 2. Gambar Dr. Sun Yat Sen...

Ini dapat diperhatikan dari San Min Chu I, tiga dasar jang telah digoenakan olehnya oentoe...

Amat besar padeah jang dapat dipeladjar dari sejarah repoloesi Tiongkok itoe.

Negara itoe tjoeoep toea, berkeboedajaan loehoer semendjak lima riboe taheen...

Barangkali diantara pembatja banjak jang tahee, bahwa sejarah oan asal oesoel peradilan...

Perdana menteri Australia Dr. Herbert Evatt membalas ketjamaan Romulo...

Walaupun Repoebliek melandjoetkan pelanggaran2 perintah hentikan tembak...

Perdana menteri Australia Dr. Herbert Evatt membalas ketjamaan Romulo dan membela Afrika Selatan...

Walaupun Repoebliek melandjoetkan pelanggaran2 perintah hentikan tembak...

Perdana menteri Australia Dr. Herbert Evatt membalas ketjamaan Romulo dan membela Afrika Selatan...

Walaupun Repoebliek melandjoetkan pelanggaran2 perintah hentikan tembak...

Perdana menteri Australia Dr. Herbert Evatt membalas ketjamaan Romulo dan membela Afrika Selatan...

Walaupun Repoebliek melandjoetkan pelanggaran2 perintah hentikan tembak...

Perdana menteri Australia Dr. Herbert Evatt membalas ketjamaan Romulo dan membela Afrika Selatan...

Walaupun Repoebliek melandjoetkan pelanggaran2 perintah hentikan tembak...

Perdana menteri Australia Dr. Herbert Evatt membalas ketjamaan Romulo dan membela Afrika Selatan...

„Djiwa atau kehormatanmoe”

INILAH KESIMPOELAN VISHINSKY DARI OESOEL2 AMERIKA SERIKAT TENTANG SOAL BALKAN

LAKE SUCCESS, 9 Oktober.

Komisi politik UNO telah mengadakan pemoengoetan soeara goena membentoe komisi tetap UNO oentoe...

Komisi selandjoetnja telah memoetoekan oentoe mengoenderkan kepoatoesan tentang soal toedoehan terhadap Yugoslavia, Albania dan Bulgaria...

TIDAK ADA PERSESOEAIAN

Dalam merajakan hari „Wuchang” di Siam

Bangkok, 9-10. Pendoedoek Tionghoa partijkanan dan partijkiri di Bangkok akan merajakan Hari Kebangsaan berasing2an...

1. Bendera kebangsaan dikibarkan djangan bendera partijkiri. 2. Gambar Dr. Sun Yat Sen...

Chi mengoesoelkan soepaja tjara perajaan hari itoe dilaksanakn bersama2 sbb:

1. Bendera kebangsaan dikibarkan djangan bendera partijkiri. 2. Gambar Dr. Sun Yat Sen...

Chi mengoesoelkan soepaja tjara perajaan hari itoe dilaksanakn bersama2 sbb:

1. Bendera kebangsaan dikibarkan djangan bendera partijkiri. 2. Gambar Dr. Sun Yat Sen...

Chi mengoesoelkan soepaja tjara perajaan hari itoe dilaksanakn bersama2 sbb:

1. Bendera kebangsaan dikibarkan djangan bendera partijkiri. 2. Gambar Dr. Sun Yat Sen...

Chi mengoesoelkan soepaja tjara perajaan hari itoe dilaksanakn bersama2 sbb:

1. Bendera kebangsaan dikibarkan djangan bendera partijkiri. 2. Gambar Dr. Sun Yat Sen...

Chi mengoesoelkan soepaja tjara perajaan hari itoe dilaksanakn bersama2 sbb:

1. Bendera kebangsaan dikibarkan djangan bendera partijkiri. 2. Gambar Dr. Sun Yat Sen...

Chi mengoesoelkan soepaja tjara perajaan hari itoe dilaksanakn bersama2 sbb:

1. Bendera kebangsaan dikibarkan djangan bendera partijkiri. 2. Gambar Dr. Sun Yat Sen...

Chi mengoesoelkan soepaja tjara perajaan hari itoe dilaksanakn bersama2 sbb:

1. Bendera kebangsaan dikibarkan djangan bendera partijkiri. 2. Gambar Dr. Sun Yat Sen...

Chi mengoesoelkan soepaja tjara perajaan hari itoe dilaksanakn bersama2 sbb:

1. Bendera kebangsaan dikibarkan djangan bendera partijkiri. 2. Gambar Dr. Sun Yat Sen...

Chi mengoesoelkan soepaja tjara perajaan hari itoe dilaksanakn bersama2 sbb:

1. Bendera kebangsaan dikibarkan djangan bendera partijkiri. 2. Gambar Dr. Sun Yat Sen...

Chi mengoesoelkan soepaja tjara perajaan hari itoe dilaksanakn bersama2 sbb:

1. Bendera kebangsaan dikibarkan djangan bendera partijkiri. 2. Gambar Dr. Sun Yat Sen...

Chi mengoesoelkan soepaja tjara perajaan hari itoe dilaksanakn bersama2 sbb:

1. Bendera kebangsaan dikibarkan djangan bendera partijkiri. 2. Gambar Dr. Sun Yat Sen...

Chi mengoesoelkan soepaja tjara perajaan hari itoe dilaksanakn bersama2 sbb:

1. Bendera kebangsaan dikibarkan djangan bendera partijkiri. 2. Gambar Dr. Sun Yat Sen...

Chi mengoesoelkan soepaja tjara perajaan hari itoe dilaksanakn bersama2 sbb:

1. Bendera kebangsaan dikibarkan djangan bendera partijkiri. 2. Gambar Dr. Sun Yat Sen...

Chi mengoesoelkan soepaja tjara perajaan hari itoe dilaksanakn bersama2 sbb:

1. Bendera kebangsaan dikibarkan djangan bendera partijkiri. 2. Gambar Dr. Sun Yat Sen...

Chi mengoesoelkan soepaja tjara perajaan hari itoe dilaksanakn bersama2 sbb:

1. Bendera kebangsaan dikibarkan djangan bendera partijkiri. 2. Gambar Dr. Sun Yat Sen...

Chi mengoesoelkan soepaja tjara perajaan hari itoe dilaksanakn bersama2 sbb:

1. Bendera kebangsaan dikibarkan djangan bendera partijkiri. 2. Gambar Dr. Sun Yat Sen...

Chi mengoesoelkan soepaja tjara perajaan hari itoe dilaksanakn bersama2 sbb:

1. Bendera kebangsaan dikibarkan djangan bendera partijkiri. 2. Gambar Dr. Sun Yat Sen...

Chi mengoesoelkan soepaja tjara perajaan hari itoe dilaksanakn bersama2 sbb:

1. Bendera kebangsaan dikibarkan djangan bendera partijkiri. 2. Gambar Dr. Sun Yat Sen...

Chi mengoesoelkan soepaja tjara perajaan hari itoe dilaksanakn bersama2 sbb:

1. Bendera kebangsaan dikibarkan djangan bendera partijkiri. 2. Gambar Dr. Sun Yat Sen...

Tapi komisi setoedjoe membe-ri hak kepada komisi mengada-kan soeatoe pertemoan istime-wa dari Sidang Oemoem UNO...

Komisi Balkan jang akan di-bentoe itoe akan mengoesoer-kan dan mengamati-penglaks-anaan poatoesan2 jang telah di-sjahkan oleh komisi sendiri.

4 boeah negara Balkan haroes mempererat hoebongan di plomatik antara satoe sama la-in.

Inilah oentoe pertama kali-nya Dewan mengambil tinda-kan jang djitoe dalam oeroesan penting sesoedah diadakan perdebatan jang sengit selama tiga minggu.

Dalam sidang panitia politik UNO, Vishinsky berkali2 menje-

dan manis. Saja tidak akan berpangkoe tangan mendengar-kan Afrika Selatan ditjertja se-demikian roepa.

Evatt mempertahankan jang dinamakannya „tjara kolonial” jang telah melahirkan negara2 merdeka jang terkemoeka sebagai Amerika Serikat, Australia, Filipina dan lain2nja.

Segala ketoea2 departemen pada pemerintahan Palestina hadir pada konferensi jang di-adakan oleh sekretaris djenderal Sir Henry Gurney...

Sir Henry Gurney menerangkan bahwa perintah sedemikian akan diterima dengan hanja memberi waktoe sampai tiga boelan.

Rantjangan2 haroes siap da-lam tempo 30 hari.

Keterangan P.M. BEEL :

Soal Indonesia di Balai Rendah

(Sambongan hari Raboe „Waspada” No. 202)

Kegentingan bertambah besar antara pandangan Indonesia dan internasional...

Daerah, jang telah dapat ka-rena gerakan kepolisian sendiri-nya tjoeoep oentoe mentjapai toedjoenan ini...

Dalam pada itoe pendoeoek disini ingin djaminan oentoe pembangoenan jang tenteram...

Letnan goeb. djenderal — oen-toek ini dikoesakan oleh peme-rintah — telah menggandakan pertangoengannya.

Beliu telah memoendjoetkan batas2 daerah2 jang sekarang boekan sadja de jure akan tetapi djoega de facto...

Sementara itoe segala oesaha mentjapai toedjoenan terseboet, haroeslah dipakai.

Oentoe meroendingkan ini maka pemerintah mengoendang letnan goeb. djenderal ke Ne-derland...

Serentak dengan itoe terasa djoega bahwa pelandjoetan ta-di menimboelkan keberatan di Dewan Keamanan.

Pembijaraan Dw. Keamanan tentang Indonesia

(Sambongan dari hal 1 kolom 5)

mengambil sikap jg setepat2nja. Tentang oesoel Sovjet soepaja kedoea belah pihak mengoender-kan diri...

Gromyko bertanja: „mengo-pa banjak sekali di perkataan tentang penangoengan orang-orang Tionghoa di Indonesia dan begi-toe sedikit tentang penderitaan orang Indonesia?”

Berhoebong dengan pedati Austin, Gromyko berkata „Dari Amerika Serikat tidak sehat. Per-oroendingan tidak dapat dilang-soengkan djika dalam keadaan sa-toe pihak mendoedoeski sebagian besar dari daerah pihak jang lain jaitoe sebagai mengantjam pihak jang lain itoe dengan sendjata.”

Sementara itoe dengan tidak disangka2 oleh para anggota, tersiar kegoesaran memoentjak. Keterangan2 bahwa Amerika Serikat dan Sovjet Serikat pada dasarnya menjokong rantjan-pang petemahan Palestina...

Wakil Filipina menjerang Gromyko, wakil Sovjet, jang telah memberikan ketjamaan tentang pendirian Filipina didalam soal Indonesia di Dewan Keamanan...

Romulo menerangkan: „Seka-rang baroe saja dengar dari Gromyko betapa besar artinja kami toeroet dalam soal Indone-sia, tetapi saja masih ingat, ketika Filipina meminta soepaja toeroet didalam pembijaraan Dewan Keamanan berkenaan de-ngan soal Indonesia, Gromyko tidak hendak beroesaha soepaja kami dibolehkan toeroet.

Sebuliknja dia menerangkan kami tidak mempoenja kepen-tingan didalam soal Indonesia. Dia dan Poloniaiah jang menentang kami.”

Gromyko didalam pertemoan Dewan Keamanan ini telah mengetjam Filipina dan Tiong-kok karena tidak hendak mem-bantoe soal Indonesia.

Dia mengatakan „ternjata se-kali jang kedoea negara ini ti-dak mempoenja perhatian ter-hadap bangsa Indonesia jang se-dang berdjoeng oentoe kemer-dekaannya.”

(Hingga berita ini diterima, per sidangan masih berdjalan teroes. Tjataan selandjoetnja akan di sambong besok.)



Disamping

KOERS. Satoe berita „Reuter” dari Shanghai mengatakan bahwa koers oeng di Tiongkok sekarang, jaitoe 1 dollar Amerika seroepa 61.000 dollar Tiongkok.

Ini perbandingan memoendjoek-kan, bahwa kalau di Amerika oeng poenja keras, di Tiongkok mendjadi oeng poenja deras.....

Kedjatoehan koers oeng bisa terdapat dimana2, dan soeah di-ajaga atau dipertahankan waktoe ini.

Tetapi, memoeroet si Djoblos, ke djatoehan koers perot tidak per-toe dichawatirkan, zonder ditahan2 koernja — asal maoe — teroes naik.

Ini, katanja, adalah sebab pe-ngaroh: orang poenja gegaras...

SOERAT BAROE. Kolonel Pierre Faure penindja Perantjis waktoe diinterpiee di Jagja menerangkan bahwa pertem-poeran teroes terdjadi adalah lan-taran tidak adanya perbatasan te-tap.

Sebab itoe perloe dikat lagi per-ajondjan gentjatan sendjata jang baroe.

Si Djoblos mendengar ini, tidak tabis mengerti, karena penga-laman memoektikan saban2 ada peradilan, saban2 dilanggar lagi.

Athasil tinta habis, perselisihan makin hebat. In ingat perkara token meneken scialoe boekan mengoentoengkan, tapi sebuliknja.

La doeloer behoetang pada ren-tenier, Tiap2 kali tidak dipenoehi, tiap2 kali poela ganti soerat octang baroe. Achinja hoetang tambah tinggi, ia laioe tjajak lari. Habis main2.....

KANTOR BERITA PERAN-TJIS AFP DISOEROEH ANGKAT KAKI Barcelona, 9-10.

Korresponden dari kantor per-kebaran Perantjis AFP di Span-jol diseroeh angkat kaki dari sana, oleh karena dipersalahkan menjarkan berita palsu.

Pada permooelan taheen ini direktor AFP di Madrid diseroeh berangkat oleh pemerintah Spanyol. — (UP).

PELARIAN2 SIKH, HINDOE DAN MOESLIM Menemoi kesoolitan2 Amritsar, 8-10.

Didalam tempo satoe boelan lebih dari 750.000 orang Hindoe dan Sikh melarikan diri dari Punjab Barat, sementara itoe ada 850.000 orang Moeslim pin-dah dari Punjab Timoer ke Pakistan.

Kaem pelarian2 ini mengha-dapi kekoerangan makanan, pe-njakit dan bahaya bandjir.

Djika kaem pelarian ini ti-dak sampai ditempat2 jang di-toedjoe maka tidak akan dapat ditanam padi oentoe panen jg akan datang, sehingga dapat di-nantikan kekoerangan makan-an jang lebih besar lagi.

Sekarang masih ada 300.000 orang pelarian ditengah djalan, dan didoea ada lagi 2 djoeta akan menjoesoel. — (Reuter).

IKLAN BATJA : „SOELOEH RA’JAT” Sjarahan mingguoan oentoe masjarakat.

Terbit: Saban Sabtoe. Moelai: Sabtoe 18 Octo ber Isinja: artikel2 jang penting, berita hangat, tjerta jang menarik hati, agama, leleo-tjon dan lain2.

Tempat advertentie jang pa-ling baik. Ditjari agen oentoe kota Me-dan, Bindjei, Tandjong Poera, Loeboek Pakam, Perbaengan, Tebing Tinggi dan P. Siantar.

Harga 1 ex. f 1.—. Alamat: Redactie - Administratie Soekmoela 10 - Medan (bersamboeng).